

Talca fortalece salud comunal con más especialistas, registro de vacunación y atención en terreno

La salud en Talca vive un año de transformaciones significativas. Con una estrategia basada en la profesionalización del servicio, la reducción de listas de espera y la cercanía con los vecinos, Municipalidad de Talca, a través de la Dirección Comunal de Salud, ha desplegado un conjunto de acciones que abarcan desde la incorporación de nuevos especialistas y campañas de vacunación exitosas, hasta la atención directa en los barrios a través de la clínica móvil y la extensión de horarios en invierno. El objetivo es claro: entregar más y mejores atenciones, y hacerlo de manera oportuna y cercana. El alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, explicó que “habíamos realizado hace un tiempo un estudio de redes asistenciales donde nos arrojaba una brecha importante en la atención y la derivación con respecto a personas que necesitaban ser atendidas por especialistas y nos propusimos avanzar en esa dirección (...) Por eso hemos resuelto contratar 15 especialistas y ya teníamos 12 médicos de salud familiar, con lo que realizamos tenemos 27 profesionales que están enfocados en realizar prestaciones de especialidad, yo creo que eso es un gran avance”.

